



La Junta apoya la investigación del Centro del Cáncer con una subvención de 120.000 euros

Sanidad aumenta en un 26% su respaldo a la actividad desarrollada por el centro dependiente de la Usal

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Consejo de Gobierno aprobó ayer una subvención de 120.000 euros para apoyar las inves-

tigaciones en el área oncológica que se están desarrollando en Salamanca a través de la Fundación de Investigación del Cáncer de la Usal. Para ello, el presupuesto mencionado se empleará para colaborar con los proyectos desarrollados por el Centro de Investigación del Cáncer (CIC).

El 35 por ciento del total de la ayuda, es decir 48.000 euros, se empleará para cubrir gastos corrientes y en la adquisición del material fungible

necesario para la actividad diaria de los investigadores. Con el 65 por ciento restante, 78.000 euros, se financiarán gastos de personal y de equipamiento y la compra de material inventariable.

Con esta subvención se constata un incremento del 25,9 por ciento del apoyo directo de la Consejería de Sanidad a la actividad investigadora desarrollada por el Centro de Investigación del Cáncer de la Universi-

dad de Salamanca. Este centro es puntero tanto en investigación oncológica básica, como en su aplicación clínica y cuenta en la actualidad con 22 investigadores en plantilla. A este número de trabajadores hay que sumar la labor de todos los profesionales que realizan sus aportaciones mediante colaboraciones externas.

«Así, el Gobierno autonómico cumple con su objetivo de impulsar el I+D+i en la Comunidad colaborando con los institutos de investigación estratégicos de la misma, y mantiene su compromiso con el CIC, con la meta de mantener en Castilla y León un centro de investigación de prestigio y entidad tanto a nivel nacional y europeo», según explicaron fuentes de la Junta.

Además, el Consejo de Gobierno aprobó también ayer la concesión de una subvención de 83,8 millones

euros a las cuatro universidades públicas de la Comunidad para financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante octubre, noviembre y diciembre de 2014. Estas aportaciones de la Junta garantizan la continuidad en la financiación global de las universidades.

Gastos de funcionamiento

De esta cantidad, 9,1 millones euros corresponden a la Universidad de Burgos; 14,1 a la de León; 30,3 a la de Salamanca y 30,1 millones a la de Valladolid. Una financiación que permitirá a las instituciones académicas afrontar «con éxito» los grandes retos que la enseñanza superior tiene planteados en torno a las tres funciones básicas de la universidad: transmitir el conocimiento existente, generar nuevo conocimiento y transferirlo a la sociedad.